

Analyse zivilgesellschaftlicher Nachhaltigkeitsinitiativen



Was fördert das Entstehen von Initiativen in der Zivilgesellschaft in der Schweiz? Wie tragen sie zur Transformation der Gesellschaft in Richtung Nachhaltigkeit bei? Wir untersuchten in einer Studie im Auftrag des Bundesamts für Umwelt, wie Initiativen wie das «Gipfelstürmerprogramm» oder «Teil der Lösung» entstehen und sich verbreiten. Die Studie gibt dem Bund und weiteren Förderinstitutionen Empfehlungen, wie sie Initiativen unterstützen können.

Unsere Leistungen

- Erstellen eines Evaluationsmodells und eines Bewertungsrasters
- Analysieren von drei Initiativen anhand des Bewertungsrasters im Vergleich
- Vertiefende formative und summative Evaluation der Initiative «Gipfelstürmer Programm»
- Durchführen von Experteninterviews zum Plausibilisieren und Vertiefen der Resultate
- Ableiten von Empfehlungen zur Unterstützung der Initiativen zuhanden von Bund, Stiftungen und den Initiativen selbst
- Verfassen eines detaillierten Schlussberichts

Bild: Gemeinsam lernen für ein nachhaltiges Morgen – wie zivilgesellschaftliche Initiativen Nachhaltigkeit fördern

Auftraggeber

Bundesamt für Umwelt BAFU

Fakten

Zeitraum 2020 - 2021

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Anja Umbach-Daniel
anja.umbach@ebp.ch